
Auf Nachfrage von Herrn Knülle zum Sachstand des ebenerdigen Bahnüberganges an der 
Straßenbahnhaltestelle Sankt Augustin-Markt sowie nach dem Grundstück MK1 erklärte der 
Bürgermeister, dass es zum jetzigen Zeitpunkt keine neuen Erkenntnisse gäbe. 


